



**SAMBUTAN WALI KOTA BALIKPAPAN
PADA ACARA
WISUDA MAHASISWA UNIVERSITAS BALIKPAPAN
ANGKATAN KE II- TAHUN 2020**

SABTU, 31 OKTOBER 2020

ASSALAMUALAIKUM WR.WB

SHALOM

OM SWASTIASTU

NAMO BUDDHAYA

SALAM KEBAJIKAN

YANG SAYA HORMATI DAN BANGGAKAN:

- REKTOR UNIVERSITAS MULIA BALIKPAPAN,
- PARA DOSEN DAN STAF UNIVERSITAS MULIA BALIKPAPAN,
- CIVITAS AKADEMIKA,
- PARA WISUDAWAN/ WISUDAWATI, PARA ORANGTUA, SERTA

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA, DI TENGAH SEGALA KETERBATASAN KARENA PANDEMI INI KITA DAPAT BERSILATURAHMI DALAM RANGKA WISUDA MAHASISWA UNIVERSITAS MULIA BALIKPAPAN ANGKATAN KE II TAHUN 2020. ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KOTA BALIKPAPAN SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA PARA MAHASISWA, PARA ORANG TUA, DAN CIVITAS AKADEMIKA UNIVERSITAS MULIA YANG TELAH BERHASIL MENYELENGGARAKAN PENDIDIKAN TINGGI INI.

PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, MARI KITA MENDOAKAN SAUDARA, REKAN DAN HANDAI TAULAN YANG SEDANG SAKIT, SEMOGA LEKAS DIBERI KESEMBUHAN. SEHINGGA DAPAT BEKERJA SEPERTI SEDIA KALA. MELALUI KESEMPATAN INI SAYA JUGA MENGAJAK SAUDARA UNTUK SENANTIASA MEMATUHI PROTOKOL KESEHATAN SEHINGGA BERSAMA-SAMA KITA MAMPU MEMUTUS MATA RANTAI PENYEBARAN COVID19.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI, PARA WISUDAWAN/ WISUDAWATI YANG BERBAHAGIA

SEPERTI KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA DUNIA SAAT INI TENGAH MENGALAMI MULTIKRISIS AKIBAT PANDEMI WABAH COVID-19. YAITU KRISIS KESEHATAN YANG MENYEBABKAN KRISIS

EKONOMI. ILMU PENGETAHUAN MENJADI SALAH SATU HARAPAN KITA DALAM MENGATASI DAMPAK YANG DITIMBULKAN. PARA ILMUWAN DARI BERBAGAI NEGARA TENGAH BERUPAYA Mencari JALAN KELUAR UNTUK MENGHASILKAN OBAT MAUPUN VAKSIN ANTIVIRUS.

UNTUK MENGHADAPI KRISIS INI, SELURUH ELEMEN MASYARAKAT HARUS BERSATU DAN SALING MEMBANTU. SALAH SATU CARA MEMBANTU MENEKAN PENYEBARAN VIRUS ADALAH MELALUI KESADARAN UNTUK MEMATUHI PROTOKOL KESEHATAN, YAKNI DENGAN MENGGUNAKAN MASKER, MENCUCI TANGAN, MENJAGA JARAK DAN MENERAPKAN GAYA HIDUP SEHAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

SAAT INI KITA TENGAH MEMASUKI BABAK BARU, DIMANA ERA TEKNOLOGI DAN INFORMASI AKAN BERPERAN BESAR DALAM PERKEMBANGAN BANGSA KE DEPAN, SEBUAH ERA YANG KITA KENAL SEBAGAI REVOLUSI INDUSTRI KE EMPAT. UNTUK MENGHADAPI PERUBAHAN INI, SELURUH KOMPONEN BANGSA HARUS MEMERSIAPKAN DIRI.

SAYA KIRA APA YANG MENJADI VISI UNIVERSITAS MULIA MENJADI PERGURUAN TINGGI BERBASIS TECHOPRENEURSHIP YANG TERDEPAN DAN UNGGUL DALAM BIDANG ILMU

PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI SANGAT SELARAS DENGAN KEBUTUHAN ZAMAN.

DUNIA PENDIDIKAN SEBAGAI PELOPOR PERUBAHAN HARUS MENJADI GARDA TERDEPAN DALAM MENGHADAPI SITUASI INI. PERGURUAN TINGGI SEBAGAI SEKTOR UTAMA DALAM MENCETAK SUMBER DAYA MANUSIA, HARUS MELAKUKAN PENYESUAIAN TERHADAP PROSES MANAJERIAL PENYELENGGARAAN PENDIDIKAN.

KEHIDUPAN MODERN DI ERA INI SEMAKIN KOMPLEKS, TINGKAT KOMPETISI SEMAKIN TAJAM, TIADA RUANG DAN WAKTU TANPA KOMPETISI. SITUASI SEPERTI INI YANG SEDANG KITA HADAPI. OLEH KARENA ITU TINGKAT KESADARAN UNTUK TERUS BELAJAR, MENAMBAH DAN MEMPERLUAS WAWASAN PENGETAHUAN DAN KEMAMPUAN HARUS MELEKAT DALAM DIRI KITA SEMUA.

KARENA ITU LEMBAGA PENDIDIKAN TINGGI DI BALIKPAPAN HARUS MAMPU MENGEMBANGKAN PENDIDIKAN YANG BERORIENTASI PADA STANDAR KOMPETISI NASIONAL DAN INTERNASIONAL. WAWASAN DAN KOMITMEN DALAM MENGUPAYAKAN MUTU SECARA BERKELANJUTAN PERLU TERUS DIPERKUAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

KITA MEMILIKI MODAL YANG CUKUP BAIK UNTUK MENERAPKAN INDUSTRI 4.0. ADA DUA HAL YANG MENDUKUNG PENGEMBANGAN INDUSTRI DI ERA DIGITAL, YAITU PASAR YANG BESAR DAN JUMLAH SDM YANG PRODUKTIF SEIRING DENGAN BONUS DEMOGRAFI. NAMUN KETERSEDIAAN TENAGA KERJA JUGA HARUS SELARAS DENGAN KEBUTUHAN PASAR KERJA ITU SENDIRI.

TANTANGAN BAGI LULUSAN PERGURUAN TINGGI DI ERA REVOLUSI INDUSTRI KE EMPAT SEMAKIN MENINGKAT. OLEH KARENA ITU SETIAP LULUSAN PERGURUAN TINGGI HARUS MEMILIKI KOMPETENSI YANG MEMADAI UNTUK BERSAING SECARA GLOBAL.

MENURUT INDEKS YANG DIRILIS OLEH FORUM EKONOMI DUNIA, INDONESIA BERADA PADA POSISI KE 45 DARI 140 NEGARA DALAM HAL INDEKS DAYA SAING GLOBAL. KOMPONEN YANG DITELITI DALAM INDEKS TERSEBUT ANTARA LAIN INSTITUSI, INFRASTRUKTUR, KESIAPAN TEKNOLOGI INFORMASI DAN KOMUNIKASI, STABILITAS MAKRO EKONOMI, KESEHATAN, KETERAMPILAN, PANGSA PASAR, PASAR TENAGA KERJA, SISTEM KEUANGAN, DINAMIKA BISNIS, HINGGA KAPASITAS INOVASI.

PERGURUAN TINGGI SEMAKIN DITUNTUT UNTUK MEMPERSIAPKAN PARA MAHASISWANYA AKAN PEKERJAAN YANG BELUM ADA, SELAIN MENCIPTAKAN IPTEK YANG INOVATIF,

ADAPTIF, KOMPETITIF SEBAGAI KONSEP UTAMA DAYA SAING DAN PEMBANGUNAN BANGSA DI ERA REVOLUSI INDUSTRI 4.0.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

SAYA SANGAT MENARUH HARAP KEPADA LEMBAGA PENDIDIKAN TINGGI INI UNTUK TERUS BERUPAYA MENINGKATKAN DAN MENGEMBANGKAN PROGRAM PENDIDIKAN TINGGI DENGAN MELAKUKAN INOVASI TANPA HENTI, TEROBOSAN-TEROBOSAN ILMIAH DALAM PEMBANGUNAN BANGSA INDONESIA PADA UMUMNYA DAN MASYARAKAT BALIKPAPAN PADA KHUSUSNYA.

PERKEMBANGAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI, PERGESERAN PADA SEKTOR LAPANGAN KERJA, DAN TUNTUTAN BARU DI BIDANG PENGUASAAN KOMPETENSI, HARUS DAPAT DIANTISIPASI SECARA CERMAT DAN AKURAT. PELUANG DAN TANTANGAN KERJA DI TINGKAT LOKAL, DOMESTIK DAN INTERNASIONAL HARUS DIIDENTIFIKASI DAN DIJADIKAN RUJUKAN DALAM MEMILIH JENIS DAN PROGRAM YANG AKAN DILAKSANAKAN.

JARINGAN KERJA DENGAN DUNIA INDUSTRI, ASOSIASI PROFESI DAN LEMBAGA SERTIFIKASI, SERTA LEMBAGA-LEMBAGA LAINNYA HARUS DIPERLUAS DAN DIPERKUAT. HAL TERSEBUT MENJADI SANGAT PENTING DALAM MENGEMBANGKAN PROGRAM YANG ADA YANG BERBASIS PADA KOMPETENSI DAN KEBUTUHAN PASAR.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI SAYA MENGAJAK KEPADA SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN DI BIDANG PENDIDIKAN, PEGIAT PENDIDIKAN, TOKOH MASYARAKAT MAUPUN MEREKA YANG PEDULI TERHADAP PENDIDIKAN, UNTUK BERSAMA-SAMA MEWUJUDKAN PENDIDIKAN YANG BERKUALITAS DI BALIKPAPAN, DEMI PENINGKATAN SUMBER DAYA MANUSIA YANG BERKUALITAS DAN BERDAYA SAING, SEHINGGA KITA DAPAT BERPERAN DALAM MEMBANGUN IBU KOTA NEGARA DI KALIMANTAN TIMUR.

DEMIKIAN SAMBUTAN SAYA DALAM KESEMPATAN INI. SEKALI LAGI SAYA SAMPAIKAN UCAPAN SELAMAT ATAS WISUDA SAUDARA-SAUDARA PADA HARI INI. SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHAKUASA SENANTIASA MEMBERIKAN BIMBINGAN DAN PETUNJUK-NYA KEPADA KITA SEKALIAN DALAM MEWUJUDKAN KOTA BALIKPAPAN YANG NYAMAN DIHUNI MENUJU MADINATUL IMAN.

BALIKPAPAN KUBANGUN, KUJAGA, DAN KUBELA,
KUBANGUN DENGAN AMAL, KUJAGA DENGAN IMAN,
DAN KUBELA DENGAN DOA

SEKIAN DAN TERIMA KASIH
WASSALAMUALAIKUM WR. WB
OM SHANTI, SHANTI, SHANTI OM

WALI KOTA BALIKPAPAN,

HM. RIZAL EFFENDI, SE.